

Brignais, le 26 avril 2022

## Résidence Clémenceau (Tarare) : S'il te plaît... dessine-moi l'appartement de mes rêves



L'Opac du Rhône, l'Association Les Soieries Tunaima, le Centre social de la Plaine, la Compagnie des Mères Tape-Dur

ont le plaisir de vous convier à la présentation de l'Opération « l'Appartement-témoin »

**Samedi 30 avril 2022 à 14h**

Résidence Clémenceau, 24 bld Garibaldi – niveau 1, La Plaine, Tarare

Dans le cadre de la démolition de la résidence Clémenceau à Tarare, l'accompagnement des locataires vers le relogement se poursuit. Samedi 30 avril 2022, Charles Janin, Directeur de l'Agence Ouest de l'Opac du Rhône, remettra officiellement à l'artiste Bruno Rosier les clefs d'un T5 « l'Appartement-Témoin », espace socio-culturel éphémère mis à disposition de son association Les Soieries Tunaima...

### L'appartement-témoin, un espace de créativité, de mixité et de convivialité...

Les participants réaliseront des créations en arts plastiques ou audiovisuelle leur permettant d'exprimer leur vision du logement idéal. Elles témoigneront de leur vécu, présent ou passé, dans la résidence et de son histoire. Au programme des activités gratuites et ouvertes à toutes et à tous : des moments de rencontres, d'interviews, de jeux, qui permettront d'aboutir à des réalisations concrètes en vue de l'exposition finale de "L'appartement témoin" en septembre prochain. A noter que dans le cadre du projet "L'appartement témoin", plus de 800 personnes ont déjà été impliquées par l'association Les Soieries Tunaima. **Pour l'artiste Bruno Rosier** : « Les participants au projet reconstitueront l'intégralité d'un appartement qui témoignera des expériences de chacun concernant un espace où se mêlent intime et sociabilité, avec ses diversités culturelles et en tenant compte de différents aspects (mémoriaux, culturels, sociaux, familiaux, personnels, linguistiques, ...). En pratique, toutes les pièces et leur contenu seront reconstitués (papiers peints, mobiliers, objets décoratifs, bibelots, vêtements...). La télévision et la radio diffuseront des programmes créés pour l'occasion, donc toutes les techniques artistiques seront sollicitées.

### L'Opac du Rhône, un partenaire actif sur le territoire, au plus près de ses locataires

Cette action s'inscrit dans la continuité d'une démarche initiée il y a quelques années par le bailleur social : faire appel à l'imaginaire collectif pour réfléchir à l'habitat idéal, à une meilleure inclusion dans le quartier, à l'appropriation d'un nouvel espace de vie, lors -entre autres- de réhabilitation ou de réaménagement de résidences. **Pour Khédidja Laichi**, Responsable Service Développement Social : « L'Opac est investi dans le relogement. Il est de notre devoir d'accompagner les gens sur la mémoire de leur résidence, faire le pont entre l'appartement rêvé et l'appartement proposé, les aider à réfléchir sur leur logement futur, leur faciliter la nouvelle vie, trouver des médiums pour qu'ils puissent sereinement « poser leurs valises » et ainsi s'approprier leur nouveau cadre de vie. Nous avons déjà mené des actions réussies sur Brignais (Les Pérouses, avec une troupe de théâtre en résidence) et à Belleruche (Résidence Les cygnes, édition d'un livre co-écrit par les résidents et un biographe), cette action « L'Appartement-témoin » proposée par l'artiste Bruno Rosier s'est présentée comme une évidence ».

L'installation mobile finale prendra la forme d'une exposition itinérante en fin d'année.

### CONTACT PRESSE

Agnès Fernandez

Responsable de la communication de l'Opac du Rhône  
06 77 36 96 39 - afernandez@opacdurhone.fr

Sophie de Rocca Serra - SRS Conseil  
06 11 326 326 - sderoccaserra@srs-conseil.com